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Aos dez dias do mês de maio de dois mil e dezoito, no prédio da Câmara Municipal de 
Guaraci, Estado de São Paulo, sito à Avenida Pastrez, nº 55, às 20 (vinte) horas, 
reuniram-se ordinariamente os Vereadores desta Casa, sob a Presidência do Senhor 
ELIVELTON CAYRES DA SILVA, estando presentes, também, os vereadores DANILO 
BUZATO MONTEIRO, GUSTAVO DE OLIVEIRA SIQUEIRA, JESUÍTO FRANCISCO 
COSTA, JORGE LUIZ LEVI FILHO, MARCELO DIAS CAMPOS, ONIVALDO 
FRANCISCO RAMOS DA SILVA, RODRIGO MOREDA MENDES e WEDEN CARLOS 
DIAS CORRÊA. Havendo número regimental, sob a proteção de Deus, o Senhor 
Presidente promoveu a abertura dos trabalhos. Dando início, foi solicitado ao Senhor 
Secretário que se procedesse a chamada dos Senhores Vereadores. Em seguida, foi 
submetida à apreciação a Ata da Sessão Ordinária do dia 26 (vinte e seis) de abril do 
presente ano. Assim, a referida Ata foi aprovada por unanimidade. Foi solicitada a leitura 
da matéria constante no Expediente: leitura da indicação n. 40/2018, de autoria dos 
Vereadores Weden Carlos Dias Corrêa, Marcelo Dias Campos e Onivaldo Francisco 
Ramos da Silva- “no sentido de que a cobrança de água seja efetuada não apenas nas 
Casas Lotéricas, mas também nas agências bancárias e no comércio local”. Assim, a 
referida proposição foi encaminhada ao Senhor Prefeito. Não havendo matéria a ser 
deliberada no Expediente, os Senhores Vereadores tiveram 5 (cinco) minutos, 
improrrogáveis, para tratar de assunto de sua livre escolha, proibidos os apartes.Não 
havendo mais matéria a ser deliberada no Expediente, passou-se a Ordem do Dia. 
Entrou em discussão e votação o Requerimento n. 25/2018, que solicita instauração da 
Comissão Especial de Inquérito. O Requerimento encontrou-se em discussão. Ninguém 
querendo fazer uso da palavra, encontrou-se em votação, sendo o mesmo aprovado por 
unanimidade dos Senhores Vereadores. Foi solicitada a manifestação dos 
representantes dos partidos, caso não tenham interesse ou não queiram  participar da 
Comissão Especial de Inquérito. Lembrou que a Comissão será montada 
posteriormente, respeitando a proporcionalidade partidária e as indicações dos partidos. 
Não havendo mais matéria a ser deliberada na Ordem do Dia, a palavra encontrou-se 
aberta aos Senhores Vereadores inscritos e os mesmos tiveram o tempo de 15 (quinze) 
minutos para explicação pessoal, que poderia versar sobre assunto de livre escolha. Os 
Vereadores Marcelo e o Onivaldo, representantes de seus partidos, dizem que não 
desejam participar. Quanto à questão do Partido SD, foi escolhido o Vereador Danilo 
Buzato Monteiro para participar e representar o Partido. O Vereador Gustavo, Líder do 
Prefeito, saudou a todos os presentes e cumprimentou o trabalho da Polícia Militar. 
Falou dos tempos difíceis que acontecem no Brasil, no Estado e no Município, dizendo 
que trabalharão para combater as calúnias, principalmente pelo fato das obras estarem 
saindo no Município. Segundo o Vereador Gustavo: “todos estão juntos no mesmo 
barco”, sendo uma Câmara que entende o que está acontecendo. Comentou sobre as 
assinaturas dos Convênios, dizendo que a vontade do Prefeito é se estender para a 
cidade inteira. Questionou todos os Vereadores no que diz respeito a alguma solicitação 
ao Senhor Prefeito. O Vereador Weden perguntou quanto ao início do recapeamento e, 
como resposta, o Vereador Gustavo alegou que possivelmente dia 17 do presente mês 
será iniciado. O Vereador Jorge Luiz perguntou sobre a construção das casas de CDHU. 
O Vereador Gustavo, como resposta, alegou que a situação está em andamento e que, 
de acordo com informações obtidas por conversas, tudo isso será feito dentro do 



mandato. O Vereador Gustavo, por sua vez, a pedido do Vereador Onivaldo, reforçou 
sobre o número de ambulâncias. O Líder do Prefeito também falou de uma dívida sobre 
o canil, “herança” de um Governo anterior que não se trabalhou neste sentido. O 
Vereador Weden questionou sobre alguns cães ainda estarem nas ruas, reforçando 
ainda a necessidade do atendimento de solicitações por parte do Senhor Prefeito. Como 
resposta, o Vereador Gustavo disse que há algumas medidas ligadas a melhorias, como 
a inserção de casinhas para cães, garantindo alimentação e proteção aos animais. O 
Vereador Onivaldo disse que o Rafael Orikassa garantiu hoje sobre a reforma do 
Parquinho. O Senhor Presidente também fez uso da palavra, cumprimentou, em nome 
da funcionária Lucinéia, desejando um Feliz Dia das Mães; agradeceu a presença da 
Polícia Militar. Ninguém mais querendo fazer uso da palavra, o Senhor Presidente 
declarou os trabalhos encerrados, sob a proteção de Deus. Eu,  (                                  ) 
Jorge Luiz Levi Filho,  1º Secretário, lavrei a presente Ata, constando de duas laudas 
digitadas somente no anverso, que depois de lida e achada de conformidade vai 
assinada pelo Senhor Presidente e por mim.  
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